



～どんぐりコーチから～

勝山保育所のお友達元気にしてるかな～(^^)/

どんぐりコーチ・やまコーチはすごく元気です！元気いっぱいのお友達がなくてびっくりしました！

コーチが教えた技にチャレンジして、難しい技にも諦めないで「コーチ教えて～！」とどうしたら出来るのかな～最後まで考えていました！

試合でもボールに追いつく、ぶつかってもすぐに立ち上がる！強かったよね！

コーチたちが教えた技やサッカーを、先生やお友達と一緒にやってみてね(^^)/



～先生から～

記入者 渡辺香苗 先生

子どもたちが何日も前から楽しみにしていたサッカー教室。

当日はコーチの話を聞きつつ、色々な事にチャレンジし、泣いたり、笑ったりしながら、試合をする姿が見られたりと、どの子も思いきり楽しんでいました。

担任も客観的に子どもたちを見られたり、意外な一面が発見出来たりと、とても楽しいひとときでした。

記入者 堀内詩織 先生

子どもたちに合った内容であり、楽しんで行う姿が多く見られ、又子どもたち自身が一つ一つの技を出来るまで挑戦していて、出来た達成感も味わっていた。

ゲームも短い時間でも充分に楽しんでいたので、活動に取り入れていきたいと思いました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんのお友達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会